



上越市立谷浜小学校 5・6年生

# きぼう&はぴねす

令和3年4月30日(金) No. 5



交通安全教室を実施しました。

交通安全教室が4月19日(月)に行われました。映像を視聴したり、実際に実技練習を行ったりして、安全な自転車の乗り方について学習しました。普段あまり意識しない安全確認や自転車の点検の仕方を学ぶことができたのは貴重な機会だったと感じています。自転車の事故が多くなる連休前に行くことができ、よかったです。また、今回自転車をお貸しいただいたご家庭の保護者の皆様ありがとうございました。



## 音楽課外活動 頑張っています♪

今年は5月22日の「わかあゆ スポーツフェスティバル」でトランペット鼓隊の発表を予定しています。気持ちを新たに目標をもって取り組んでいます。ぜひ応援していただければと思います。



裏面も大切な連絡があります。ご覧ください。⇒

# 代かきを見学しました。

米作り体験にご協力いただける西戸野の本間さんの水田に行きました。子どもたちは事前に考えた質問をしたり、真剣に話を聞いたりすることができました。



## 田植えに挑戦します！

代かきも終わり、いよいよ田植えを体験させてもらうことになりました。来週5月6日(木)の13時30分から14:30まで行う予定です。小雨であれば行おうと思います。下記の準備をよろしくお願いいたします。

- 体操着の半袖、短パン 又は 汚れてもよい服（裸足か靴下をはいて行きます）
- ビニール袋（汚れたものを入れて帰ります）
- タオル2枚（汗拭き用と洗った足をふくもの）
- 下着の替え
- ビーチサンダル 又は サンダル

## ゴールデンウィークです！

昨日からゴールデンウィークが始まりました。教室や担任など、とりまく環境が変わり、子どもたちも、気付かないところで疲れがたまっている時期です。十分休養を取り心と体のリフレッシュができるといいなと思います。健康や安全に気を付けて、楽しく過ごして欲しいと思います。また、感染症予防の対策も、確実にお願いします。

子どもたちには、連休の課題が書いたプリントを配布しました。家庭学習の習慣を忘れずに計画的に取り組んでもらえたらと思っています。